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INTERPELAÇÃO ESCRITA 

 

Construção e melhoramento das piscinas 

 

A natação é um desporto popular em Macau e, sobretudo durante as férias 

escolares de Verão, há uma longa fila nas piscinas da cidade todos os dias, 

como a piscina Estoril, pois muitos residentes estão à espera de comprar 

bilhetes de entrada. É pena que, no Pavilhão Desportivo de Mong Há, que está 

a ser reconstruído para passar de um piso plano para sete pisos, não haja 

nenhuma piscina, o que reflecte, em certa medida, que o Governo da RAEM 

não presta a devida importância a esse desporto. A nova biblioteca central vai 

ser construída em breve e, embora a piscina Estoril não esteja incluída no 

âmbito da reconstrução, crê-se que vai ser afectada pelas obras nas suas 

imediações. As autoridades referiram que, durante a construção da biblioteca 

central, vão tomar medidas para melhoramento da piscina Estoril, mas não 

revelaram as maneiras de o fazer.  

Assim sendo, interpelo o Governo da RAEM sobre o seguinte: 

1. Como todos sabem, a natação é um desporto muito popular em Macau, 

mas, no Pavilhão Desportivo de Mong Há, que está a ser reconstruído 

para passar de um piso plano para sete pisos, não se teve em 

consideração a construção de uma piscina num dos pisos. Será que 
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isto quer dizer que o Governo da RAEM não dá a devida importância 

à natação, descurando por completo as instalações físicas das 

piscinas? 

2. Se as autoridades não menosprezam a natação, será que, aquando da 

reconstrução do Pavilhão Desportivo de Mong Há, já tinham outros 

planos de construção? Existem projectos para a construção de uma 

piscina regular, por exemplo, na zona A, e na zona C ou na zona D dos 

novos aterros urbanos? 

3. A piscina Estoril é uma piscina com dimensões regulares, algo raro em 

Macau, por isso, tem sido muito bem recebida ao longo dos anos. Só 

que a mesma foi construída nos anos 50, com equipamentos muito 

rudimentares e até sem um sistema de água quente. Aliás, devido à 

falta de instalação de um controlo de temperatura, a água da piscina 

está gelada no Inverno e não pode ser utilizada, pelo que aquela só 

está aberta ao público durante oito meses por ano. Além disso, como 

a piscina não tem cobertura, em caso de mau tempo, por exemplo, sob 

o sinal de trovoada ou de chuva intensa, tem de ficar encerrada; 

quando há um tufão maior, é fácil que fique fechada por longo tempo 

para a limpeza, devido à queda de detritos. Na prática, este modelo de 

utilização de uma piscina é um enorme desperdício, por isso, mesmo 

que não haja uma reconstrução de grande envergadura na piscina 

Estoril, pelo menos deve ser modernizada, por exemplo, construindo 

uma cobertura (ou, pelo menos, uma cobertura amovível), adicionando 
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à piscina um sistema de controlo da temperatura da água, bem como 

um sistema de água quente, e melhorando ou renovando os 

equipamentos e a disposição velhos e antigos do interior, que já 

existem há mais de meio século. Este conteúdo será abrangido pelas 

autoridades no projecto de melhoramento da piscina Estoril? Qual é o 

planeamento em concreto? 

 

 26 de Agosto de 2021 

 

O Deputado à Assembleia Legislativa da RAEM, 

Au Kam San 


